

PRAKATA

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas berkat Rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Faktor Yang Mempengaruhi Tingkat Keberdayaan Anggota Kelompok Wanita Tani Melalui Program Ketahanan Pangan Di Kecamatan Singaparna” tepat pada waktunya.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Dr. Abdul Mutolib, S.P. dan Bapak Suyudi, S.P., M.P. selaku dosen pembimbing dan kepada Ibu Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P., M.Si, dan Ibu Hj. Betty Rofatin Ir., M.P selaku penguji, Bapak Dedi Darusman, Ir, M.Sc dan Ibu Octaviana Helbawanti, S.P., M.Sc selaku penelaah yang telah membantu dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, S.P., M.Si. sebagai Ketua Jurusan Agribisnis, Ibu Dr. Hj. Rina Nuryanti, Ir., M.P. sebagai dekan Fakultas Pertanian serta wali dosen penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada orang tua Ibu Heryani, Ayah Wawan Cahyadi S.H, alm Ayah Soetomo, kakak penulis yaitu Sandra Cahya Nirmala S.H, Tita Oktianti, Dita Septianti, adik penulis M. Alta Subagdja Nitenan dan keluarga lainnya yang telah memberikan doa, dorongan dan semangat selama penyusunan skripsi ini. Ucapan Terimakasih juga penulis sampaikan kepada PPL dari BPP Kecamatan Singaparna yang mendampingi penulis pada saat melakukan penelitian di Kecamatan Singaparna.

Teman-teman satu perjuangan Pelangi, Listia, Annora, Azrilia, Nabila, Nisrina, Alvira, Anisa, Deana, Atika, Zulfah dan Rui Rafliansyah yang selalu memberi dukungan dan dorongan dan menjadi tempat berkeluh kesah untuk penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terakhir untuk diri saya sendiri Salsa Rika Maharani terimakasih karena terus berusaha dan tidak menyerah serta senantiasa menikmati prosesnya yang tidak mudah.

Penulis menyadari atas segala kekurangan yang dimiliki skripsi ini, maka dari itu saran dan kritik dari semua pihak sangat penulis harapkan demi penyempurnaan karya ini.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis